



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Stützwand an der B 31 im Höllental (Breisgau-Hochschwarzwald) wird saniert

13.04.2023

Oberhalb der Kreuzfelsens stehen wegen der Bauarbeiten nur zwei Fahrspuren zur Verfügung



Regierungspräsidium Freiburg

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) setzt die Sanierung der ca. 380 Meter langen Stützwand an der B 31 im Höllental (Breisgau-Hochschwarzwald) auf der Talseite oberhalb des Kreuzfelsens fort. Die Sanierung konnte über die Wintermonate nicht abgeschlossen werden und wird nun ab Montag, 17. April, wiederaufgenommen. Wegen der Arbeiten muss im Bereich der Baustelle eine Fahrspur in Richtung Donaueschingen gesperrt werden, sodass nur noch zwei Fahrspuren zur Verfügung stehen. Laut RP dauern die Bauarbeiten, bei denen neben der Sanierung des Betons auch ein neues Geländer montiert wird, circa vier Wochen.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend



Annika
Nafz
Social
Media
[0761208
1040](tel:07612081040)
E-Mail
schreibend